
 

 

ACTA DE SESIÓN  

DIRECTORIO NACIONAL AGOSTO DE 2022 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

 

I. Antecedentes 

 

Fecha: 1 de agosto 2022 

Hora de inicio: 19:28 horas 

Hora de término: 23:50 horas 

Lugar / Plataforma: Casa Alba / Zoom 

Tipo de sesión: Ordinaria 

 

II. Asistencia     Online: 

1. Edmundo Valladares 

2. Matías Camacho 

3. Mauricio Duran 

4. Diego Fuenzalida 

5. Raúl Silva 

6. Pavel Piña 

7. Edison Marchant 

8. Ignacio Franjola 

9. Victoria Aravena 

10. Felipe Vallejos 

 

 

 

 

 

 

11. Álvaro Berenguela 

12. Patricio Saez 

13. Horst Kallens 

14. Roxana Verdugo 

15. Maricela Franco 

16. Francisco Jara 

17. Patricio Quevedo 

18. Magaly Vargas  

19. Juan Tobar 

 

         Invitados: 

20. Javiera García 

21. Alejandro Droguett 

 

 

 

III. Tabla: 

1. Informe ByN 

2. Informe Presidencia: 

3. Asamblea extraordinaria  

4. Varios 



 

 

 

 

1. Informe Blanco y Negro. 

Javiera García y Alejandro Droguett exponen sobre su rol de Directores en Blanco y Negro. 

Asimismo, se abordan temáticas críticas para el Club, respecto de auspicios de casas de apuestas, 

renovaciones de contratos, renovación de cancha principal y sistema de drenaje, gestiones para 

aumento de aforo, gobierno corporativo, beneficios para socios y socias en escenario 2023; entre 

otros. 

A raíz de que Blanco y Negro retoma su área de responsabilidad social empresarial, se propone 

trabajar en conjunto con la Vicepresidencia de Desarrollo Social del Club. 

Alejandro solicita que se dé respuesta a la solicitud de la barra para utilizar el estadio con motivo de 

celebración del día de la niñez. 

Sobre la comisión del hincha, existe una propuesta que debe ser afinada para presentarse ante ByN 

debido a la necesidad de abordar ese tema.  

 

       2. Informe Presidencia 

a.  Asesoría Eduardo Ugarte 

Edmundo Valladares, Presidente del CSD Colo-Colo expone sobre las diversas asesorías legales que 

realiza el abogado Eduardo Ugarte. Se identifica la necesidad de aumentar el pago que recibe 

mensualmente, dada la alta demanda de trabajo que está generando el Club.  

Acuerdos: El directorio aprueba por unanimidad aumentar los honorarios de Eduardo Ugarte. 

b.  Propuesta Patricio Muñoz / Marcelo Barticciotto 

Se proyecta una presentación enviada por Patricio Muñoz y Marcelo Barticciotto, que fue entregada 

a Edmundo. La propuesta es para que el Club junte dinero y compre mayor participación en Blanco 

y Negro. 

Se reconoce la intención de Marcelo para que el Club tome el control de Blanco y Negro 

Acuerdos: Se revisará nuevamente el proyecto de modo que Edmundo sostenga una nueva reunión 

con Patricio y Marcelo. Así mismo, se establece que no puede llevarse a cabo hasta que no se 

modifique la ley de sociedades anónimas deportivas. 

 

 

 



 

c. Propuesta composición Fundación Colo-Colo Social.  

Se informa acerca de la reestructuración de la Fundación Colo-Colo Social. Dado el poco tiempo que 

queda para el término del actual directorio y el tiempo que toma el cambio de estatutos, Edmundo 

se mantendrá como presidente de la Fundación.  

Ignacio Franjola y Victoria Aravena, ambos directores de la fundación, refieren que en el mes de 

agosto se cumplen 2 años desde la inscripción del directorio de la fundación, por lo que según 

estatutos corresponde la ratificación o renovación del directorio, en este caso particular, debido a 

la renuncia de José Serey y sumado a la renuncia de Camila Onfray y Carolina Molina,  se realizará 

una reestructuración, para el ingreso de nuevos integrantes que deben ser aprobados por el 

directorio del CSD. 

Se propone que ingresen: Roberto Merino, un representante de Ruta Alba como gesto político, y el 

ingreso del actual Vicepresidente de Desarrollo Social, Patricio Quevedo, sin embargo, hay nombres 

pendientes. 

Se informa que las 3 Rutas Albas aceptan continuar al alero de la Fundación. 

Acuerdos: Se informará al directorio sobre los nombres propuestos para la nueva estructura de la 

Fundación a través de correo electrónico. 

 

      3.  Asamblea Extraordinaria 

El directorio está informado acerca de la modificación de estatutos, sin nuevas observaciones 

respecto de los emitidos a través de correo electrónico. 

Se cierra la fecha para el día 20 de agosto, a las 09.00. Matías Camacho, Vicepresidente General 

solicitará el hall central. 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, indica que sostuvo una reunión con el TRICEL por los 

locales de votación en filiales. Se acuerda que no es necesario tener locales de votación en filiales a 

lo largo de Chile ya que la votación será online y el estatuto indica que la votación no tiene sistema 

mixto, además del costo que significa poner un equipo para votación online. 

Acuerdos: El directorio aprueba de forma unánime. 

 

      4. Varios 

a. Constitución Alba 

Pavel Piña, director de Patrimonio, solicita cerrar una fecha para realizar la actividad solicitada por 

Constitución Alba.  

Acuerdo: Informar que el directorio se compromete a solicitar el estadio, para realizar la actividad 

un día de semana, en horario pm. 

 



 

MINUTAS 

ÁREA ADMINISTRACIÓN 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ÁREA COMUNICACIONES 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


